
光明区未来规划工作计划书(通用5篇)
计划在我们的生活中扮演着重要的角色，无论是个人生活还
是工作领域。那么我们该如何写一篇较为完美的计划呢？下
面是小编为大家带来的计划书优秀范文，希望大家可以喜欢。

光明区未来规划工作计划书篇一

由市委组织部联合市融媒体中心推出的《新头雁展望新任期》
今天继续播出，带您走进新圩镇官峰村，来看看村支书张志
兴是如何推进乡村振兴，打造“一河两岸”景观带，建设生
态美丽宜居新农村的。

官峰村位于新圩镇东北部，交通便利，官峰河穿村而过，河
道两边种着桃花、杏花、红柳，在春日的照耀下显得分为美
丽。

张志兴是官峰村党支部书记，正带领村“两委”干部在河道
边调研。打造官峰河“一河两岸”景观带，为村民提供休闲
健身场所是村里未来五年的规划重点。

张志兴说，官峰是个有着3300多人的人口大村，完善基础设
施，落实好各项民生工程，全力推进乡村振兴建设是当前的
主要任务。

为解决村民夜晚出行难的问题，村里正多方筹措，拟在主要
村道、梅华公路约10公里实施太阳能路灯亮化工程。为了给
老年人提供文体休闲活动场所，让村民老有所乐，村址附近
正抓紧兴建老人活动中心，并计划在比较边远的径下片、径
南片再兴建两个老人活动中心。为了提升人居环境，让老百
姓住得舒心，村里持续做好“三清三拆三整治”工作，积极
推进村级卫生站大楼、足球场、“美丽村屋”、公共厕所等
项目的建设。



跟很多农村一样，官峰村青壮年大都外出务工，村里不少土
地无人耕种，也存在着丢荒地的问题。如何发挥利用好丢荒
地、闲置地的价值，提高村民以及村集体经济收入是摆在张
志兴面前的一个难题。

张志兴表示，接下来将按照新圩镇党委政府的部署要求，抓
队伍、建平台、严制度，努力夯实村党组织建设，团结带领村
“两委”干部，全力推进乡村振兴各项工作，把官峰村建设
成生态、美丽、宜居的社会主义新农村。

光明区未来规划工作计划书篇二

通过三年的工作，村领导班子的凝聚力，战斗力不断得到加
强，组织体系健全，班子功能逐步增强，党员素质得到提高，
并形成较为完善的工作机制，强化村级集体经济发展，农民
收入得到稳步的增长，努力构建起一个和谐稳定的人居环境。

按照《大竹县农村基层党组织建设201x-201x年规划》和上级
有关文件精神，认真落实党组织和党员队伍建设的各项措施，
加强以党组织为核心的村级组织配套建设，加大党员教育力
度和管理。坚持党课、党员冬训等活动的开展，大力实
施“素质提升”工程，对于全村党员，深化开展“双培双
带”、无职党员设岗定责、党员承诺、流动党员“双向带
动”、为民服务全程代理等活动载体，搭建党员发挥作用的
平台，充分发扬先锋模范作用。注重在农村致富带头人、回
乡青年、外出务工人员中发展党员工作，每年至少发展2-3名
新党员，优化党员队伍结构。逐步健全村党组织领导的村民
自治机制，牢固树立党的领导观念。抓好党员活动室的建设
的同时，完善决策机制，推进决策民主化、科学化、制度化。
把村级领导班子建设成为一个团结、奋进、开拓的班子。

凭着大庙茶叶量多做工久的优势，与农户合作，搞好茶叶加
工、销售，增加集体收入。



2、基础设施建设及民生工程。一是按照村级组织活动场所的
建设、管理、及使用办法，积极争取落实大庙村委会组织活
动的新建，全面规范，201x年内完工。二是做好我村新型合作
医疗卫生室的新建，进一步提升我村卫生建设，在201x年完
工。三是积极申报实施大庙河道治理工作的同时，做好我村
生态环境建设，201x年内建设垃圾池1口，201x年实施小流域
治理工程。四是落实好我村农村安全饮水项目点建设，
于201x年完工。五是村组道路建设，201x年完成境内三道路
的修复和硬化，201x年做好村委会道路的实施完工。六是良种
茶园的建设，201x年达到无公害标准茶园。

以建设“平安村”为契机，在健全村党组织领导的充满活力
的村民自治机制，深化完善党务、村务公开的基础上，发挥
村治保、调解、综治组织的作用，排查化解各种社会治安隐
患，实现平安祥和，利用村级组织活动场所，开展对农村的
教育培训，普及科学知识及实用技术，引导农民崇尚科学，
树立文明新风。一是关心村里的特困户、五保户，与他们谈
心，尽力解决他们的困难，对那些钉子户、威望户，也要与
他们交朋友，达到他们支持村里工作的目的。二是切实地转
变村组干部作风，杜绝有办事不公、损公肥私、优亲厚友、
侵害农户权益的事情发生。三是做好制度建设，抓好党务、
村务公开，特别是村民反应较为集中的村财务公开。严格规范
“一事一议”，按照经常化、制度化和规范化的要求，建立
健全各项规章制度，切实解决好“有章理事”的问题，真正
按规矩办事。四是加强计生工程，严格落实计生工作的各项
措施，争取每年村计生工作位于全乡先进行列。五强抓社会
治安综合治理工作，切实维护全村的社会稳定。通过以上措
施，三年的努力，逐步使老百姓能脱贫致富，村里班子得到
加强，老百姓安居乐业，社会各项事业有全面的进步。

光明区未来规划工作计划书篇三

随着全乡脱贫摘帽的圆满收官，乡村振兴将成为今后五年的



工作重点。

深入有效地开展党建工作

以保持^v^党员先进性教育活动为契机，进一步探索保
持^v^员先进性的长效机制，大力开展党建创新活动。加强
干部的教育管理。始终不懈地抓好干部队伍的思想作风建设，
提高村级党组织的战斗力、凝聚力和创造力。加强思想政治
工作，努力提高干部素质。结合新形势，做好深入细致的思
想政治工作。继续抓好理论学习，不断提高管理水平和办事
能力。帮助解决群众关心的热点难点问题。进一步加强村干
部责任制考核和民主评议活动，增强村干部服务群众的意识，
提倡文明用语，礼貌待人，努力提高为民服务的本领。坚持
集体领导的原则，重大事情集体讨论决定，充分发扬民主。
发挥集体的作用和智慧。建立党支部定期向党员汇报工作制
度，一年一次向党员大会汇报一年的工作情况，并定期向乡
党委呈报工作情况。

加强党组织建设。积极开展争创优秀党支部活动，抓好党员
活动室的建设，使其切实成为党员学习活动的主要阵地。抓
好党支部民主生活会制度的落实，搞好党纪教育，抓好廉政
制度的落实。以“为民、便民、利民”为宗旨，开展党员爱
心服务，发扬党员的无私奉献精神。巩固党在群众中的领导
地位，能使党员更多的为群众办实事，办好事。关心年老、
体弱和生活有困难的党员，及时上门进行慰问，排忧解难并
开展党员助残、扶贫活动。做好党费收缴工作。

加强党员的教育管理。坚持落实各项制度，健全“三会一
课”制度。

定期召开支部会和小组会，党课一年不少于2次。继续做好党
员的民主评议制度，每年一次民主评议会，对党员进行考核，
半年一次民主生活会。每年至少二次有针对性、时事性对党
员进行培训。加强对党员的监督，对不合格党员要落实责任



人，做好帮教工作，树立^v^员“吃苦在前，享乐在后”的
精神。做好组织发展工作，吸收优秀群众加入党组织，使我
党永保活力。

大力发展集体经济抓住机遇，做好规划定位。根据全乡的发
展规划，阿都波村处于整乡的北大门，这将为全村迎来更大
的发展机遇，党支部将以此为契机，为今后的发展奠定基础。

做好招商引资工作。整合现有可利用的土地资源，主动接洽，
走出去，请进来，加大招商引资力度，引进一些有规模、有
效益、有发展的企业，培养企业支撑。

大力实施民心工程，切实做好环境整治工作，探索建立环境
建设长效机制，积极配合上级做好环境整治工作，完善村卫
生保洁体系，消灭卫生死角。

力争在今后的五年中把全村打造成一个干净整洁优美的居住
环境。

维护社会安定，落实各项管理制度，积极开展群防群治，加
大技防力度，不断增强百姓的安全感。对贫困户、低保户、
老弱病残要尽最大努力照顾。继续做好医保、社保、低保工
作，让村民得到更多的福利待遇。结合本村的实际，着力解
决劳动力就业问题，确保本地区的稳定。利用文化活动场所，
积极开展有益健康的宣传教育活动和丰富多彩的文化娱乐活
动，以此来提高村民的道德素质和大局意识。

要做好这些工作，离不开乡党委、政府的领导和支持，离不
开全村党员的信任与帮助，离不开全体班子成员的协作与配
合。我相信，有全体党员的热心与支持，党支部有能力，有
信心，有决心完成好今后五年的各项任务，决不辜负全体党
员和广大群众对我们的希望。

同志们，新的建设目标已经确立，新的发展机遇已经到来。



让我们在乡党委、政府的正确领导下，牢记经济建设是第一
要务，千方百计抓好村集体经济发展工作。以党建为中心，
以提高服务为重点，始终把满足村民的需求作为我们工作的
出发点，扎实开展好村级各项工作，团结奋进、开拓创新，
为全力实现我村社会经济全面协调发展而努力奋斗。

光明区未来规划工作计划书篇四

按照乡党委、政府对20xx年工作的具体部署要求，结合我村
实际，因地制宜，特制订如下工作计划。

村主任为组长，村委会副主任为副组长，党的小组长、无职
党员、村民小组长为成员，认真做好20xx年康居示范点建设
工作。

以村部为中心，以自然村庄连片进行规划，对一些分散户向
中心村搬迁，不断改造和完善村民的居住条件和生活环境，
确保20xx年拆迁100户，康居示范点入住达到120户。

以土地增效，农民增收，集体减负作为突破口，坚持科学合
理规划和落实好高效农业建设工作。

具体实施计划如下：

1、引进浙江客商来我村投资新扩种200亩美国“金满园”薄
皮核桃兼种绿化苗木。

2、带动农户种植黄心山芋1000亩，杭白菊200亩。

3、引进不低于200万元的工业项目入驻乡工业集中区。

4、关注民生，积极争取上级扶持资金改善基础实施条件。

5、扶持一个返乡青年创办玉米芯、秸秆综合利用项目。



认真学习建设文明新村的先进典型经验，不断解放思想，更
新观念，利用走出去，请进来的办法，把别人的成功经验进
行消化和吸收。全面规划和落实好我村社会主义新农村建设
的各项任务。

光明区未来规划工作计划书篇五

文科的学习，已经半年了，要说还没适应就是反应迟钝了，
但我的确还没有完全适应，毕竟，在高二开始之前，我所有
的精力都放在各种理科上面。从开学以来，一直感觉自己的
文科底子薄的要命，并且这感觉越来越强烈。每次考试，都
是用理科的分稳住总成绩，而每次文科的成绩总是那么不理
想。我希望能通过这个寒假，恶补一下自己的历史地理。

还是分科说说吧。

语文，语文对于我来说也是相对很薄弱的一个环节。做选择
题似乎全靠运气，所以分数时高时低，二卷稍微好一点，但
阅读能力还是很需要提高的，最差劲的算是作文吧，每次在
考场上写作文的时候都觉得自己写的作文像个小学生一样幼
稚，作文的分数也基本在及格线附近徘徊。主要原因还是读
书太少，对事物的认识总是很肤浅，这一点，高一班主任王
昕老师跟我说过不下两次。我的文学基础太薄弱，这个要补，
似乎是一个长期的积累了。

数学，我记得英语考完之后，丁思嘉跟我说你数学怎么能那
么好。也许，数学是我相对有优势的一门学科，但我想说我
数学其实没有她想象的那么好。也许是我只是比其他同学提
前开窍了一些，也许我是在计算的时候少犯了些错误，也许
我是把握住了那些不该丢分的题。但我知道，难题对我来说
还是一个槛，我对数学难题没有像其他人那样坚持不懈要做
出来的耐心，而是往往选择退缩。所以，数学还需要我的努
力与坚持。



英语，不多说什么了，就是多背单词，多练口语听力。

历史地理政治，这三个文科就放在一起说吧。文科有很多都
是要背的，而我的缺点就是懒得背，然后一直拖啊拖，直到
考试前来临时抱佛脚才发现根本来不及。记得有一次考试，
我是全班唯一一个历史成绩下滑的人，王丰先生让我去找他，
一开始是没好意思去找他，到后来就忘记了，到现在都没再
说过那件事。其实，我知道自己考不好的原因在哪儿，就是
没有好好背，地理考不好的原因也是这个。政治倒是背了，
不过也是因为朱朱老要默写，才天天逼着自己背。我知道文
科生的基础就是背，并且我也在改掉自己这个不愿意背东西
的毛病，希望自己能坚持下去。

总之，还是希望能在自己的努力下进步吧。

永远都有比你勤奋努力的人，所以不能丢掉奋力拼搏的那股
冲劲儿；永远都有比你厉害的人，所以不能停下向上攀登的
脚步。


